

Hochzeitsredner – Tirol bei „4 Hochzeiten und eine Traumreise“

Karina und Daniel, ein Brautpaar aus Coburg, waren Kandidaten bei der beliebten Hochzeitsshow „4 Hochzeiten und eine Traumreise“ von VOX. Sie feierten eine romantische Hochzeit auf der Rösslalm im Zillertal und Hochzeitsrednerin Annemarie Parth gestaltete die freie Zeremonie.

RUNDSCHAU: *Wie kam es, dass Sie als Hochzeitsrednerin bei „4 Hochzeiten und eine Traumreise“ engagiert wurden?*

Annemarie Parth: Das Brautpaar hatte schon im Frühjahr 2014 bei den Hochzeitsrednern-Tirol angefragt und daraufhin traf ich mich mit den beiden zu einem ausführlichen Gespräch. Karina und Daniel wollten, dass ich ihre Trauzeremonie gestalte und durchführe.

RS: *Wie liefen die Fernsehaufnahmen ab?*

Annemarie Parth: Ich lernte das Fernseheteam erst kurz vor der Zeremonie auf der Rösslalm kennen. Alles lief total professionell ab. Es gab keinerlei Stress und nach einem kurzen Soundcheck begann die Fernsehaufnahme.

RS: *War der Ablauf der Zeremonie durch das Fernsehen anders als sonst?*

Annemarie Parth: Nein, denn jede Hochzeitszeremonie wird von uns nach den Vorgaben des Braut-

paares gestaltet, die Rede wird individuell für das Hochzeitspaar geschrieben. Mein Motto lautet: „Es darf gelacht, geweint und applaudiert werden“ und bei dieser Hochzeit wurde viel geweint, sogar die drei „Konkurrenz Bräute“ hatten Gänsehaut und wischten sich die Tränen ab.

RS: *Es ist ja das Konzept dieser Fernsehsendung, dass sich die „Konkurrenz Bräute“ sehr kritisch über jedes Detail der Hochzeit äußern. Wie war die Wertung der Bräute über die Zeremonie?*

Annemarie Parth: Es freut mich natürlich sehr, dass alle drei Konkurrentinnen begeistert waren. Ihre Kommentare zur Zeremonie lauteten: „es war richtig schön“, „ergreifend“, „toll gesprochen“, „hat mir gut gefallen“, „so habe ich mir die Zeremonie vorgestellt“.

RS: *Könnten Sie sich auch eine Trauung auf der Higliline 179 vorstellen?*



Annemarie Parth als Hochzeitsrednerin auf der Rössl Alm in Gerlos.

Foto: Lux Digitalis

Annemarie Parth: Natürlich – wenn sich ein Brautpaar das Jawort in luftiger Höhe geben will, wir machen's möglich.

Am besten einfach einmal reinschauen in unsere HP:

www.Hochzeitsredner-Tirol.com

RS: *Wir bedanken uns für das angenehme Gespräch und wünschen euch weiterhin viel Erfolg mit traumhaften Hochzeiten.*

ANZEIGE



DA WAR WAS LOS...



Anlässlich der Jahreshauptversammlung der Schützengilde Häselgehr konnten Peter Wehrmeister für 20 Jahre Tätigkeit als Oberschützenmeister sowie Michael Immler für 20 Jahre Tätigkeit als Kassier geehrt werden. Beiden konnte in feierlichem Rahmen für ihre langjährige Tätigkeit ein Geschenkskorb überreicht werden.

Foto: Larcher